



PARTNERSCHAFTSCHARTA



STADT DIEMELSTADT

(DEUTSCHLAND)

STADT IZON

(FRANKREICH)

WIR SIND UNS IN DER VORGEHENSWEISE EINIG, DIE VERBINDUNGEN ZWISCHEN DEUTSCHLAND UND FRANKREICH IM GEISTE EINER ECHTEN FREUNDSCHAFT UND EINEM AUFRICHTIGEN VERSTÄNDNIS DER VÖLKER ZU VERTIEFEN.

DAS STADTPARLAMENT VON DIEMELSTADT SOWIE DAS CONSEIL MUNICIPAL IN IZON HABEN BESCHLOSSEN, IHRE BEIDEN GEMEINDEN MITTELS EINER PARTNERSCHAFT ZU VERBINDEN. DIESE PARTNERSCHAFT WIRD UNSEREN MITBÜRGERN ERMÖGLICHEN, SICH IN FREUNDSCHAFT ANZUNÄHERN, DAS VERSTÄNDNIS DES GEGENÜBERS ZU VERTIEFEN UND ZU STÄRKEN.

DAS WOHLERGEHEN DER EINWOHNER BEIDER GEMEINDEN KANN SICH NUR IN EINER FREIEN WELT ENTWICKELN UND EINEM GEEINTEN EUROPA GARANTIERT WERDEN.

WIR ENGAGIEREN UNS DAHINGEHEND, DASS WIR DIE VERBINDUNGEN DER BEIDEN NATIONEN FÖRDERN, INDEM WIR FREUNDSCHAFTLICHE BEGEGNUNGEN BEIDER GEMEINDEN, ALLER ALTERSSTUFEN, IM GEISTE EINES GEGENSEITIGEN VERSTÄNDNISSES ORGANISIEREN.

WIR HOFFEN, DASS DAS VERSPRECHEN DIESER CHARTA, FEST AN EINE GUTE ZUKUNFT GLAUBEND, NACHHALTIG IST UND DASS SIE EIN WEITERER BAUSTEIN FÜR EIN BRÜDERLICHES UND GEEINTES EUROPA SEIN WIRD.

GESCHEHEN ZU,

IN ZWEI ORIGINALEXEMPLAREN,

JEWELS IN DEUTSCH UND FRANZÖSISCH

ELMAR SCHRÖDER

BÜRGERMEISTER DER DIEMELSTADT

LAURENT DE LAUNAY

MAIRE D'IZON